
 

ATA 009/2023 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO MEDIANEIRA 

  

Dispõe sobre:  REUNIÃO COM 
REPRESENTANTES DO GRUPO 
SANTANDER 

 

Na data de 04 de Maio de 2023, ás 8:30 horas, reuniram-se nas dependências 
do Paço Municipal José Della Pasqua, situado à Av. José Calegari, nº 647, na 
sala de reuniões do Instituto de Previdência do Município de Medianeira - 
IPREMED, nesta, em atendimento aos dispositivos normativos e legais, para a 
deliberação sobre o assunto acima descrito como pauta principal da ordem do 
dia. Dos membros do Comitê de Investimentos nomeados pelo Decreto nº 
571/2022 de 01 de novembro de 2022, estiveram presentes Carlos Eduardo 
Franzes, Maria Gorette Marca e Sílvio José Lupchinski. O Objetivo desta reunião 
foi um encontro online com representantes do Banco Santander que teve duas 
frentes. Em um primeiro momento absorver deles a visão do mercado neste 
momento ao que foi amplamente demonstrado sob a forma de gráficos 
comparativos sobre a tendência para aportes em Renda Fixa frente a taxa SELIC 
de 13,75%. Frisaram os índices que mais estão performando (com base nos 
fundos da carteira do IPREMED) e em um acumulado de 12 meses assim ficou 
o resultado: No topo da lista com média de 12,97% está o CDI, seguido por 
IRFM-1 com 12,80%; IMAB-5 com 11,57% e IDKA IPCA 02 anos com 11,26%. 
Em um segundo momento apresentar alguns produtos da casa para apreciação 
dos membros do comitê dado a uma entrada considerável no próximo dia 
16/05/2023 de aproximadamente R$ 10.000.000,00 (Dez milhões de reais) 
oriundo do vencimento do fundo da CEF FI BRASIL 2023 TP RF CNPJ: 
44.683.378/0001-02. O interesse deste Comitê ficou em Letra Financeira da 
própria instituição que a casa trouxe uma proposta (anexo a esta ATA) e, das 
taxas, prazos e observado as obrigações do IPREMED, nos chamou a atenção 
a letra de 06 anos que, sob a forma de comparativo com o CDI, nos oferta 
105,50%, no  pré-fixado está com 12,78 % e em índice está com IPCA + 6,12 
com vencimento para 03/05/2029. Este RPPS não conta com este papel ainda, 
assim, com a finalidade de diversificação e aproveitar o momento de taxas 
apreciativas, fica definido o credenciamento para uma possibilidade de aporte 
neste segmento. Este RPPS conta com um valor de R$ 1.000.000,00 (Hum 
milhão de reais) no disponível que poderia, se tudo se apresentar de forma 
positiva, ingressar neste segmento da letra financeira. Sem mais para o 
momento, eu Maria Gorete Marca, Diretora Administrativa e Financeira lavrei a 
presente Ata, onde lida e achada exata, vai assinada pelos membros presentes. 
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